

¿Qué te parece regalar cestas de frutas a tus profesores?

Escrito por PUBLINOTICIA. 15 de junio de 2019, sábado



Se acerca el final de curso en los centros docentes del municipio y en CartagoUnión hemos pensado que un buen detalle para agradecer a los docentes el esfuerzo que llevan a cabo hacia nuestros hijos en su fase educativa es la fruta, para lo que hemos preparado unas artísticas y originales cestas en nuestros dos establecimientos de la calle Mayor. Gratitude con comida sana puede ser una buena fórmula para un regalo original.

¿Qué te parece regalar cestas de frutas a tus profesores?

Escrito por PUBLINOTICIA. 15 de junio de 2019, sábado

Están hechos por encargo (y con mucho cariño) y nos adaptamos a todos los presupuestos. Eso sí, con la mejor calidad del producto.



¿Qué te parece regalar cestas de frutas a tus profesores?

Escrito por PUBLINOTICIA. 15 de junio de 2019, sábado



FRUTAS Y VERDURAS
CartagoUnion

